

**Tanzsportabteilung im
TuS Esingen e.V.**

Jahresbericht 2020

Zum Jahresende ist ein Bericht über das Geschehen in der Abteilung üblich.

Leider hat uns Corona wenig Spielraum gelassen.

Bevor der gesamte Sportbetrieb zum Erliegen kam, haben wir noch unsere Jahreshauptversammlung am 11.03.2020 durchgeführt.

Die wenigen Wochen, in denen noch Tanztraining erlaubt war, wurden unter Berücksichtigung der Hygienekonzepte dankbar angenommen.

Mein persönlicher Dank gilt allen Übungsleiterinnen und Übungsleitern, die trotz Corona Kontakt zu ihren Paaren gehalten haben.

Schließlich konnten wir im Januar noch unser traditionelles Grünkohllessen durchführen, an dem auch wieder mehrere ehemalige Tanzsportlerinnen und Tanzsportler teilnahmen.

Tornesch, den 23. August 2021

Werner Arlt
(Abteilungsleiter)